



杉の子



<https://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/mdaini/>

表現力の高まりを目指して

～「楽しい学校、美しい学校、鍛え合う学校」～

校長 下村 芳明



見附第二小学校では、子どもたちがどのような場面でも自信をもって活動できるよう表現力を高めるために様々な活動に取り組んでいます。今号は、2つの会を紹介します。

左の4枚の写真は、2月13日の「学習発表会」です。生活科や総合的な学習の時間、各教科で学んだことを、保護者の皆さんの前で発表しました。1・2年生は、野菜を育てたことや虫を観察したこと、自分の名前の由来について、スライドにコメントを載せて、堂々と発表することができました。3・4年生は町内の防災倉庫など災害への備え、刈谷田川の治水、サケのふ化や成長について、自分たちが見学して調べたことや漁協の方に聞いたことなどを、プレゼン資料にしっかりまとめ、自分の言葉で、みんなに伝えることができました。5・6年生は、国語で学習した「注文の多い料理店」を劇にして発表しました。昔の言い回しを現代っぽくアレンジしたり、紳士2人を3組作り場面ごとに交代するように役割分担したりするなど、工夫しました。練習の成果を発揮し、はっきりとした声と大きな身振り手振りで演じることができました。全校児童の表現力の伸びを強く感じた

学習発表会でした。

右の4枚の写真は3月3日の「6年生を送る会」です。5年生が中心となって企画、運営し、卒業する6年生に感謝の気持ちを伝えました。1・2年生、3・4年生は、一生懸命準備し練習した劇を披露しました。一人一人がしっかり声を出し、演じていました。6年生はお返しに合奏を披露しました。曲を聴いた1～5年生はとても感動していました。6年生は、卒業、新学期に向け、大きなパワーをもらったようです。温かく、素敵な1時間となりました。

2つの会とも、子どもたちの一生懸命さが伝わるとともに、一人一人の表現力の高まりを感じることができた会でもありました。これからも、様々な場面で、「書く・描く・話す・歌う・奏でる・踊る・演じる」などの表現力をより高めていきます。

さて、3月に入りました。「思い出に残る、楽しい3月」になるよう、そして、子どもたちがさらに成長することができるよう、職員一同精一杯頑張ります。これからも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



2月

第二小点描アラカルト

2月4日

演劇ワークショップ開催！



今年度も、講師をお招きして演劇ワークショップを行いました。3～6年生の子どもたちが、コミュニケーション能力を高めることを目的に、楽しく参加しました。第二小区やすらぎの郷コミュニティ様からご支援をいただき実施することができました。ありがとうございました。

2月8日 煮菜づくりに挑戦！

1～6年生の希望者が参加して、見附第二小学校で、第二小区やすらぎの郷コミュニティ主催の煮菜づくりが5年ぶりに行われました。みんなで作業を分担し、ご飯と豚汁と一緒に、おいしい煮菜をいただきました。伝統交流部会、子育て福祉部会の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



2月18日 M-1グランプリ開催！



児童会主催の見附第二小学校お笑いステージ「M-1 グランプリ」が行われました。コントやクイズ、ダンス、歌、演奏など、素晴らしいパフォーマンスでした。クロームブックを活用した発表もありました。とても楽しい時間となりました。



3月

主な行事予定



- 3日（月）6年生を送る会
- 4日（火）ゴスペルコンサート
- 5日（水）ALT 来校
期末大清掃
- 6日（木）卒業式練習（2限）
- 7日（金）期末大清掃
- 10日（月）月例テスト（国語）
ALT 来校
- 11日（火）地区子ども会（5限）
- 14日（金）卒業式予行練習（3・4限）

- 17日（月）サケの稚魚放流（5限）
- 18日（火）授業5時間後、放課
ALT 来校
- 19日（水）授業4時間、給食後放課
- 20日（木）祝日「春分の日」
- 21日（金）終業式
授業4時間、給食後放課
- 24日（月）卒業証書授与式
- 25日（火）離任式
春休み（～4月6日）

